



Présents : Patrick Dessart, Benoît Dupret, Serge Fontaine, Christine Gonda, Laurent Gosset, Francis Leboutte, Bernard Legros, Philippe Loose.

Rédacteur : Patrick.

1) Préliminaires

Accueil des nouveaux membres du CC : Patrick.

2) Réunion du CA

Les nouveaux membres de FDN sont acceptés à l'unanimité (environ 140 membres en tout).

Nombre de membres : ± 150 membres. Nous avons besoin de faire de nouveaux membres pour développer l'asbl et soutenir nos finances. La cotisation étant de 5 euros par an, il n'est pas difficile de demander une affiliation. Le mieux semble être d'utiliser le formulaire papier lors de contacts individuels.

Finances :

- 1) FDN a participé à l'organisation de la chaîne pour un montant de 3.800 euros.
- 2) Les dons suite à la chaîne humaine se sont élevés à 1.200 €. Christine a proposé cette somme aux Allemands qui ont répondu qu'on la conserve et que ça serve pour une action prochaine.

3) ASBL

Obligations

En tant qu'asbl, nous sommes tenus de tenir un registre des membres consultable par chaque membre ainsi qu'une comptabilité simplifiée entrées-sorties. **Patrick** enverra à Christine le tableau Excel qu'il utilise.

Dons

Certaines personnes souhaiteraient nous faire des dons conséquents, mais aimeraient qu'ils soient fiscalement déductibles. Dans notre cas (asbl qui rentrera dans la catégorie « développement durable »), une condition nécessaire pour obtenir la déductibilité fiscale est d'être une association subventionnée par l'État. **Laurent** va prendre des renseignements pour examiner les possibilités d'ici la prochaine réunion.

AG du 25 novembre

1. Comptes de l'année – **Christine**
2. Présentation du ROI modifié - **Francis**
3. Projection d'un film + débat – **Francis**
4. Rapport d'activités : **Julien, Laurent** se charge de l'informer qu'il a été désigné. L'idée est que ceux qui ont des choses à transmettre le fassent vers Julien.
5. Invitation et ordre du jour à envoyer avant le 25 octobre (à vérifier) : **Philippe**

4) Lettre de FDN aux participants à la chaîne humaine.

La liste des adresses courrielles collectées sera conservée par les organisateurs de la chaîne (pas par FDN). On supprime le passage sur le Comité de Coordination qui alourdit inutilement. **Benoît** transmettra la liste à **Francis** qui se chargera d'envoyer la lettre de FDN modifiée qui sera cosignée par Bouli.

5) Retrouvailles

Objectif : Nous faire connaître, faire des membres, inviter à la réunion suivante les personnes les plus intéressées.

Il faut se partager les tâches et les présences

- **Christine** fera un tableau de présences.
- **Benoît** amène la caisse avec fond de caisse
- **Francis** amène
 - 2 grandes tables (de Benoît).
 - 4 chaises.
 - Panneaux et drapeaux.
 - Documents (formulaires d'inscription, articles, affichettes - avec texte au verso -,...) et livres.
- **Patrick + Laurent** amènent 4 petites tables

6) Retour réunion avec AAA du 5 août à Aachen

Le PV de cette réunion est distribué aux membres présents. Étaient présents à cette réunion : Jörg et Walter pour AAA et Bouli, Christine et Francis pour FDN.

Note : AAA : Aktionsbündnis gegen Atomenergie Aachen - <http://www.anti-akw-ac.de/>

Relations parfois compliquées, mais il y a accord pour organiser des actions communes.

Stop Tihange :

- Quelle position adoptons-nous par rapport à « Stop-Tihange.org » qui pour rappel est une émanation de AAA dont les objectifs et le fonctionnement sont mal définis (le site est peu informatif et mal tenu : aujourd'hui, la page d'accueil actuelle fait toujours appel à la chaîne humaine du 25 juin – voir <http://stop-tihange.org/>) ?
- Nous avons précisé nos attentes par des courriers et lors de cette réunion, la balle est dans leur camp.

7) Divers

- Mise en place du réseau de distribution des affichettes à mettre aux fenêtres (voir <http://findunucleaire.be/documents.htm#promo>) . Nous avons des endroits à Visé, Liège, Namur et Bruxelles mais ce n'est pas assez. **Laurent** peut organiser des points de distribution sur Visé.
- Olen : On y a produit du radium mais aussi de l'oxyde d'uranium, ce serait bien qu'il y ait une interpellation parlementaire sur ce point. **Francis** va contacter Paul Lannoy à ce sujet.
- Retour de la Petite Foire de Semel très positif (mais n'étions présent que le dimanche et pas en nombre). Pour Francis c'est peut-être plus intéressant d'aller là qu'à Retrouvailles car le public est acquis et vient de toute la Wallonie ; d'autre part c'est gratuit (Retrouvailles c'est ± 200 €).
- **Serge** est allé à une édition du Beau vélo de RAVeL avec un vélo nucléaire et s'est fait prendre en photo sur le stand d'Engie, le principal sponsor de l'émission. Franc succès. Il propose une balade à vélo de Tihange à Aachen fin du mois. On aimerait faire ça à un niveau plus large. Serge nous tient au courant.